

Ende der Sitzung zeigten sich alle Mitglieder des Stadtrates zufrieden über die gefassten Beschlüsse.

Gleisbauarbeiten im Hauptbahnhof Trixstadt

Umfangreiches Projekt tritt in seine entscheidende Phase

Die Trix Eisenbahnverkehrsgesellschaft & Co. (TEC), welche einen runden Geburtstag feiert, stellt im Jubiläumsjahr die Weichen für die Zukunft. „Mit der Erweiterung des Hauptbahnhofes um ein sechstes Gleis sowie eine geänderte Anbindung an die Strecke schaffen wir die Voraussetzungen für eine deutliche Steigerung des Verkehrs auf der Schiene“, teilt ein Sprecher des Unternehmens mit. Und diese Veränderungen sind durchaus schon seit kurzem erkennbar. Zur Zeit werden wichtige Bauabschnitte vorbereitet, damit die Gesamtbaumaßnahme im Herbst zügig über die Bühne gehen kann. Wegen des starken Verkehrsaufkommens auf der Ringstrecke können die Arbeiten nur in den Betriebspausen durchgeführt werden. Trotz des Einsatzes modernster Geräte und Maschinen lassen sich neugierige Fragen der Besucher nicht vermeiden. TEC hat volles Verständnis dafür und bittet darum, diese Möglichkeit ausführlich zu nutzen.

Das Wetter:



Ein stabiles Hoch sorgt heute für beständigen Sonnenschein. Gegen